



深津国際部長

全米學 生協会 声明を歓迎

黒人分離教育違憲判決支持で

教育は人権であるとの判決は當時、世界に大きな動きを起した。学生主義者たる西田・宮崎の意見をまとめた「全米學生会議」は、この判決が最も歓迎するに至った。

「この判決は、人権を尊重するものである」と評される。

この判決は、米國最大の学生組織である「全米學生会議」が、この問題に力を注ぎ、この問題を多くよみがけたのである。

この問題解決に努力したが、その結果は、皆が喜んでいた。



(写真は参院議員会館における幹事会)

支部規約準則等を決定

緊急提案

北海道災害救済に募金も



第2回幹事会は既報の通り十一月二十四日前時より東京水戸田駅で開催され、全般政務立派な開催を示す。会場は北川登美蔵議長に他の緊急議題として提出された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の以上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の以上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の以上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の以上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の上の活動が実現された。

立派な開催が実現された。

八時散会となり。

同幹事会は以下の上の活動が実現された。

本紙の購読について
本紙会員以外の方で、本紙の購読を希望される場合は、年会員登録料を支払うことを条件とする。
本紙会員登録料を支払うことを条件とする。

本紙の購読について
本紙会員登録料を支払うことを条件とする。

同幹事会は以下の上の活動が実現された。

